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秋のお月見家族会＝八事山 興正寺 奥書院＝ 

第 ５９６回 例会 Ｎｏ．11 平成１９年 ９月 20 日（木） 晴 

■ ロータリーソング 

 

■ 出席報告 

「奉仕の理想」 

ソングリーダー 柴田達志さん 

会員４９名中２９名出席 

■ 出席率 

■ 修正出席率 

■ スピーカー 

■ ゲスト 

７２．３４％ 出席計算人数４７名 

９月６日 ９５．７４％ 

梅村正昭 様（ご住職） 

会員ご家族 他 20 名 

 

本日の献立 
Antipasti 

三河地鶏胸肉のテリーヌを黒トリュフの香りで 

Zuppa 

いろいろ木の子のクリームスープ 旬の秋を感じて・・・ 

Pasta 

バジルの風味を利かしたやさしいトマトソースのペンネマカロニ 

Pesce 

福岡から届いた天然マナガツオのソテーに 

ｲﾀﾘｱ産ポルチーニ茸の入ったリゾットクロカンテを添えて 

Corne 

国産和牛ロース肉のロースト！そのジューのソースで 

Dolce 

イタリアの有名デザート『カタラーナ』 

Café 

 

料理提供  ：  トラットリア・トペ 

 

会 長 挨 拶                   渡 邉 徹 雄                     

本日は由緒ある興正寺様をお借りしての「観月会」に皆

様多数ご出席賜り感謝申し上げます。 

私共の願いを快くお引き受け下さいました、八事山 興

正寺ご住職であられる梅村正昭様には、名古屋西南ＲＣ

会員一同心より御礼申し上げます。 

伺いますれば、興正寺様は建立されて 300 年以上の歴

史と、尾張徳川家とも大変縁の深い名刹でございます。

そして有名な五重塔は、国の重要文化財に指定されて

いる文化遺産でございます。 

今宵はこの貴重な舞台をいただき、有り難いお話に心を

開き、お庭を味わい、月を愛で、そして名曲に耳を傾け

又お酒と季節を味わう。日々の喧騒からひと時離れ、特

別な一夜となればと存じます。どうか皆様、「一期一会」

同席の皆様との会話を存分にお楽しみいただきますよう

お願い申し上げ、会長挨拶とさせていただきます。 

 

撮影：西川 博さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第 ５９５回 例会 Ｎｏ．10 平成１９年 ９月 13 日（木） 晴 

■ ロータリーソング 

 

 

■ 出席報告 

「手に手つないで」 

ソングリーダー 中川雅彦さん 

ピアノ伴奏    朝倉富美さん 

会員４９名中３４名出席 

■ 出席率 

■ 修正出席率 

■ スピーカー 

 

７２．３４％ 出席計算人数４７名 

８月３０日 ９５．７４％ 

桑原幸太郎さん 

成田勝彦さん 

田島陽介さん 

 

本日の献立 
スープカクテル オードヴィッシー 

レンズ豆のクリュスタセとフォアグラのキャラメリーゼ 

チャツネ風味のパイを添えて 

南知多丸山有機野菜のマリネに 

鮮魚のポワレ バルサミコソース 

白桃のムースとコンポート シャンパンムースの組み合わせ 

珈 琲 

パ ン 

 

 

 

私たちのクラブへの提言 

第２代幹事 橋部 勝俊 

2 代目（1996 ～ 1997 ）の幹事をつとめました橋部です。

例会（ウィークリーミーテ

ィング）は、ロータリークラ

ブの定款細則にもとづき、

クラブが行う週一回のロ

ータリーで最も重要な会

合である例会は、ロータリ

アンの人生修養道場とし

て尊厳にして、お互いの宗教的信仰と価値観に寛容で

あり、ビジターとゲストに感銘と参加できた喜びを与える

ものでなければならない。 

例会は、教育的プログラムそのものに目的がある・・・・・。 

（ロータリー情報集第 298 参照） 

例会の充実が第一と私は考えており、歴代会長、幹事の

例会での提言については、ご辞退を申し上げましたが、

本年度の会長方針ということで、今日は壇上に上りまし

た。貴重な会長のお時間を頂戴いたします。 

カンボジアに対する支援活動について 

現在までの経過 

１． 2004～ 2005  国際奉仕委員長 河合良明 

小学校における校合修繕・保健指導       200,000  

２．2005～ 2006 国際秦仕委員長 矢野雄三 

(ｲ) 初年度と全く同じ                280,000 

(ﾛ) 職業奉仕委員会より協力           100,000 

(ﾊ) 社会奉仕委員会より協力           100,000  

合計                         480,000 

３．2006～2007  国際奉仕委員長 水野裕善 

(ｲ) 昨年寄贈した診療所の医療器具及び備品の充実 

400,000 

(ﾛ) 看護師の設置及び消耗品（薬品等）の援助  360,000 

(ﾊ) 診療所の正面にロータリーマークとクラブ名を取付

け等 予備費                    50,000 

４．2007～2008  国際奉仕委員長 鈴原 孝 

(ｲ) 前年(ﾛ)と同じ                   400,000 

(ﾛ)（仮予定）11 月2 日（金）～5 日（月）or 6 日（火） 

現地視察子備費  50,000 

※ 特別費・臨時費については、理事役員会承認の上、

ニコ BOX 等で募る。 

国際奉仕委員会としては、当クラブの単独継続事業とし

て、この 3 年間地道な努力により実を結んでおりますが、

支援金が不足した場合、委員会で募金を考えているよう

です。昨年度は、診療所の運営資金（必要資金不明）の

ご協力お願いにより募金 70 万円余募集しましたが，本

当に西南Ｒ.Ｃ.として今後を考えるべきだと私は思ってい

ます。 

したがって、本年度の計画及び、中期、長期の計画をし、

基本的には毎年どの様なお金が必要か、そして、本会

計から支出が困難であればニコボックスより支出すると

か、又毎年の負担が単独事業として荷が重ければ他の

クラブと合同で行うか、支援活動を縮小するか、又は止

めるか、根本的に西南Ｒ.Ｃ.としてロータリーの本質であ

る奉仕と支援＆ボランティアと区分をし、どの様に進む

べきか検討が必要と判断します。 

卓 話 「新入会員卓話」 

桑原幸太郎、成田勝彦、田島陽介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆例会のご案内☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

  ●９月２7 日（木） 第 ５９７ 回例会  

    「趣味の話」   会 員  長谷川千廣さん 

  ●10 月4 日（木） 第 ５９８ 回例会 

   「西名古屋分区ガバナー補佐訪問」100 万ドル例会 

      杉本仁至 西名古屋分区ガバナー補佐 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

♪ ちょっとお耳を ♪ 

「赤とんぼ」  

作詞  三木 露風 

作曲  山田 耕作 

夕焼 小焼の 赤とんぼ 

負われて見たのは いつの日か 

山の 畑の 桑の実を 

小籠に摘んだは まぼろしか 

十五で ねえやは 嫁に行き 

お里のたよりも 絶えはてた 

夕焼 小焼の 赤とんぼ 

とまっているよ 竿の先 


